

# 郷中だより

令和元年 6月25日  
倉敷市立郷内中学校長発行  
学校だより 第6号

先日、学校の近くに住んでおられる女性から、うれしいことをお聞きしました。『郷中の生徒は、大きな声でよくあいさつができるのですね。』と他の地域から来られた人にほめられて、とってもうれしかったです。郷中の生徒がほめられると、鼻高々です』と。

ちょうどその話の途中に、グラウンドでは「お願いします」「おはようございます」「ありがとうございました」と大きな声が響き渡り、正門では、委員会の人たちを中心に、笑顔で朝のあいさつが交わされていました。

地域の方々が、郷中の生徒を我が子のように思ってくださっていることと、郷中の生徒が、心を込めたあいさつができるように頑張っていることに、心が温かくなりました。

## 備南東地区総体・吹奏楽祭

6月14日から備南東地区総体が、「若人の力を示せ 地区総体」というテーマのもと行われました。1日目は好天に恵まれ、野球部は優勝候補のチームと対戦しました。ひるむことなく粘り強く戦う勇姿に感動しました。2日目は途中から雷雨になったため、陸上などの競技が順延になりました。どの競技も、最後までよく頑張りました。また、吹奏楽部は、吹奏楽祭で美しい音色を響かせ、チームワークのよさで観衆を魅了しました。

それぞれの会場で、応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、お忙しい中、ありがとうございました。3年生の中には、この備南東総体で区切りを迎えた人もいるでしょう。気持ちをうまく切り替えて、生活のリズムを整えてください。



【県大会出場の選手】 **健闘を祈ります！**

男子4×100mリレー：桑木，藤原光，田中，早坂      男子四種競技：久米  
女子4×100mリレー：三宅空，塚本，辻浦涼，田邊  
男子110mハードル：藤原光，井上，久米      女子100mハードル：藤原未  
男子砲丸投げ：橋本晴      女子砲丸投げ：塚本，長尾  
男子3000m：金光      2年男子1500m：奥野      2年男子100m：早坂  
3年女子100m：辻浦涼，三宅空      1年女子100m：田邊  
女子200m：辻浦涼，三宅空      1年女子800m：川上  
走り高跳び：尾崎，早川

## 教育相談週間

6月17日～24日まで，1人10分程度で，教育相談が行われました。

事前に，全員に相談内容についてのアンケートをとり，学習，進路，友だち，自分自身のことなど，自分が相談したいことを，担任の先生に相談しました。また，希望者には，担任の先生のあとに，スクールカウンセラーとの相談にも応じています。

## 保護者の皆さんへ

- すでに，ご存知かもしれませんが，昨年度の7月豪雨を受け，今年6月から，災害発生のおそれの高まりに応じて，とるべき行動を直感的に理解できるように，次のような「警戒レベル」を用いた防災情報が提供されることになりました。（レベル1，2は気象庁が発表 / レベル3，4，5，は市町村が発令）

### 避難するタイミングを伝えてくれています

警戒レベル1・・・水害や土砂災害などに対する心構えを高め，情報を聞く。  
警戒レベル2・・・避難場所や避難先に持ち出す物等の確認をする。  
警戒レベル3・・・避難に時間を要する人と支援者は避難を開始する。  
**警戒レベル4・・・みんなで声をかけ合って，安全な場所へ全員避難する。**  
警戒レベル5・・・すでに災害が発生している状況。

- 7月6日（土）は，クリーン作戦です。8時にグラウンド集合です。お世話になります。なお，雨天の場合は，生徒は3時間の授業があります。
- ☺ 備南東総体のある会場で，保護者の方が「今年はいいさつ運動に行こうね！いつだったかしら。」と，うれしい会話をしておられました。お忙しい朝に，たくさんの保護者の皆様から元気をいただいています。“ありがとうございます”